
 

 

 

Sessão Ordinária de Assembleia de Freguesia 

Ao vigésimo nono dia do mês de Setembro de 2022, pelas dezoito horas e trinta minutos, na sede 
da Junta de Freguesia de Vila Nova do Ceira, nos termos da alínea b, do artigo 14º da lei 75/2013 de 
12 de Setembro, reuniu a Assembleia de Freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos. -------------- 

Ordem de Trabalhos 

Ponto 1 – ANTES DA ORDEM DO DIA           

1.1 – Faltas; ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1.2 – Votação da ata referente a última assembleia; ------------------------------------------------------------ 

1.3 – Assunto de interesse para a freguesia. ----------------------------------------------------------------------- 

Ponto 2- PERIODO DESTINADO AO PÚBLICO 

A Srª Presidente depois de constituída a mesa pelos secretários Srs. João Silvestre e Rute Fonseca 

eleitos pelo PSD, deu início aos trabalhos confirmando as presenças dos deputados representantes 

do Partido Socialista, o Srs. Nuno Lopes e João Barata, não estando presentes os deputados Lídia 

José e Nuno Cunha, do Grupo de Cidadãos Independentes por Gois, com faltas justificadas, sendo 

substituídos e pela Srª Helena Carvalho e a Srª Maria Clotilde. ------------------------------------------------- 

Foi posto à votação e aprovação a ata referente à última assembleia, foi aprovada por maioria com 

a abstenção dos deputados do Grupo de Cidadãos Independentes por Góis. ------------------------------ 

Nos assuntos de interesse para a freguesia foi dada a palavra ao deputado Nuno Lopes, que deu 

início a sua intervenção felicitando, a nova direção da Associação a Palavra Renovada, Associação 

Grupo de Jovens de Vila Nova do Ceira, á Junta de Freguesia pelos melhoramentos em fontanários 

e pontes da freguesia á Cooperativa  por mais uma vez a organização do “Varzeartes”.  ---------------- 

Passando de seguida a questionar o executivo qual o ponto de situação dos seguintes assuntos: ---- 

- Análises da água dos fontanários já vi que o município colocou lá umas placas a informar que a 

água está imprópria para consumo em alguns locais, sugiro que seja divulgado através das redes 



sociais o resultado das mesmas. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

- Cemitério velho, qual o ponto de situação. ------------------------------------------------------------------------ 

- Vedação dos ecopontos, já há previsão. ---------------------------------------------------------------------------- 

- Placas de informação dos funerais. ----------------------------------------------------------------------------------- 

- Estrada da Monteira para quando a sua conclusão, pavimentos e grade. ---------------------------------- 

- Ponte do Passal, para quando a grade. ------------------------------------------------------------------------------ 

- Pavimentos para a Freguesia para quando. ------------------------------------------------------------------------ 

- Vinda as máquinas para limpeza de estradas florestais,  para quando. ------------------------------------- 

- Contrato de compra de viatura com erros graves, contrato com símbolo do município e refere Junta 

de Freguesia de Góis e não de Vila Nova do Ceira, já tive conhecimento que já foram feitas 

alterações, mesmo assim tem erros graves, foi me dito por um jurista que este contrato não é legal 

gostaria que me fizessem chegar um documento válido. -------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao sr Presidente Alberto Machado, que começou por responder que quanto a 

máquinas para limpeza de estradas florestais, não tem previsão; Pavimentação de estradas, já não 

devem começar este ano; quanto á ponte do Passal vai ser feito pelo pessoal do município; 

Cemitério velho, vamos ter de arranjar outro arquiteto e reformular projeto; Água dos fontanários 

como já devem ter conhecimento as análises deram imprópria para consumo humano, quanto à 

compra da viatura o Sr presidente respondeu que o contrato como disse anteriormente foi um erro 

a carregar o documento para a plataforma, carregaram o documento errado. ---------------------------- 

Foi dada a palavra a deputada Clotilde do Grupo de Cidadãos Independentes por Góis, que deu início 

a sua intervenção cumprimentando todos os presentes, de seguida questionou o executivo sobre: - 

- Falta de uma proteção na Fonte do Soito, que a seu ver se torna uma zona muito perigosa. --------- 

- Limpeza de bermas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

- Festas de Natal, o que o executivo pretende fazer. -------------------------------------------------------------- 

Em resposta do presidente Alberto Machado, informou como anteriormente essa situação fazia 

parte do projeto que tínhamos para o Cemitério Velho, também abrangia aquela zona da Fonte do 

Soito, mas vamos avaliar, quanto ás bermas estamos atentos e sabemos quais as zonas mais 

necessitadas, temos atuado nesse sentido, em relação às festas de natal no executivo ainda não 

falamos sobre esse assunto. --------------------------------------------------------------------------------------------- 



Foi dada a palavra à Sra. deputada Helena Carvalho que deu início a sua intervenção felicitando o 

atual executivo e anterior pelos Passadiços da Candosa, questionou o executivo sobre: ---------------- 

- Limpeza de estrada de campelo. -------------------------------------------------------------------------------------- 

- Obras da escola, qual o ponto de situação. ------------------------------------------------------------------------ 

- Estrada de Sacões, será possível alguma alteração/melhoramento, o trânsito pesado e perigoso na 

zona a chegar ao Cerejal. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Em resposta do Sr. presidente Alberto Machado, agradeceu pelos elogios em relação aos passadiços 

e partilhou que foi feita uma candidatura para acabar com as árvores invasoras naquele espaço, em 

sobre a estrada para Campelo é da competência do Município, estão a tratar disso, as obras da 

escola como é do conhecimento foi feito um concurso público e ficou deserto, ninguém concorreu. 

Sobre a estrada do Cerejal para Sacões, sabemos que é perigosa, mas não vemos uma solução viável 

a curto prazo para resolver essa situação, terminando assim as seus esclarecimentos aos deputados.   

A Sra. Presidente deu a palavra ao público, mais propriamente ao Sr. Paulo Santos, começou a sua 

intervenção dizendo que os passadiços são visitados por muita gente mas que faz falta um apoio a 

quem visita o local. As atas da Junta de Freguesia não estão disponíveis online. O que fizeram ás 

trutas com a falta de água que houve na Monteira. Quanto ao contrato de aquisição do carro tem 

erros muito graves que a seu ver numa situação limite até daria perda de mandato se houver 

intervenção do ministério público, terminou agradecendo a cooperativa e a Junta de Freguesia pelo 

apoio ao “Varzeartes”. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao Sr. presidente que respondeu quanto ao contrato como disse anteriormente 

foi um erro a carregar o documento para a plataforma, carregaram o documento errado, mas que 

o carro foi um ótimo negócio para a Junta de Freguesia. ---------------------------------------------------------   

Quanto ao site da Junta de Freguesia está bloqueado temos que arranjar outro enquanto não 

arranjarmos outro não conseguimos disponibilizar as atas. Em relação aos passadiços não podemos 

disponibilizar uma pessoa para estar ali à espera que chegue alguém para lhe dar explicações. 

Quanto às trutas na Monteira não sei se isso é da competência do Município. ---------------------------- 

Não havendo mais nada a declarar, a Sra. Presidente deu por terminada a assembleia pelas vinte 

horas, da qual, para constar, se lavrou a presente ata, da responsabilidade do 1º Secretário. --------- 

A Presidente Assembleia 

Sandra Sofia Soares Duarte 


